



令和5年9月19日(火) No.7 文責: 校長 梅津 禎司

◎ 2学期がスタート!

9月1日(金)に2学期がスタートし、2週間余りが過ぎました。

2学期の各クラスの学級委員や所属専門委員会等も決定し、順調な滑り出しです。

秋と言えば、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋など秋を表す言葉はたくさんありますが、私は、生徒の皆さんに、是非“実りの秋”と“読書の秋”にしてほしいと思っています。特に、読書については、2学期始業式でお話したように、しっかりと読書をして、生涯学習の基礎となる力を身に付けてほしいと願っています。また、3年生においては、進路決定の学期となります。将来どんな職業に就きたいのか、自分の特性を生かす職業は何なのかをしっかりと考えていただき、“自分に最適な高校はどこなのか”という観点から進路選択をしてほしいと願っています。加えて、進路決定に向けた学力向上に向けた取組を始めているとは思いますが、綿密な計画を立てて取り組んでほしいと思います。

2学期の重点指導項目は次のとおりです。ご家庭でもお子様の家庭生活の様子を見てお声掛けをお願いします。

・ 2学期の重点取組項目 (生徒対象)

1学期の学校評価(生徒・保護者)で低評価であった、5つの項目を重点的に取り組んでほしいと思います。

- ① 授業内容をしっかりと理解し、自分のものとして活用できるように、授業中、主体的に考え、級友と対話的に深い学びをしっかりとしてほしい。
- ② 学力向上の基礎と生涯学習の習慣づくりのための読書をもっとしてほしい。
(2学期に4冊以上の本を読破する!)
- ③ 自分の持ち物を整理し、学級や学校がすっきりと整理整頓されたものになるよう、自分にできることをしっかりと取り組んでほしい。
- ④ 家庭学習の習慣を確立し、自学の中身にもっとこだわってほしい。
- ⑤ ゲームやSNS、メディアなどの利用について、自分や家庭で決めたルールに従って、主体的に考え、自分でコントロールできるようにしてほしい。

◎ 2学期学級委員決まる!

【1年】 大木 蒼羽 ・ 近河 美緒
【2年】 下田 悠仁 ・ 中島 梨那
【3年】 吉岡 竜冴 ・ 森塚 琴美

学級役員に選出された6名の皆さんは、より良い学級にすることができるよう、学級の意見をまとめ、学級のリーダーとして頑張っていたいただきたいと願っています。

◎ 南島原市教育委員会の学校訪問があります！

20日（水）午後から、南島原市教育委員会の教育長・教育委員（4名）・教育委員会事務局（7名）・教科指導員（4名）が来校され、生徒や学校の様子、授業の様子等を観るために来校されます。5校時の授業風景を特にご観覧いただきますので、生徒の皆さん普段どおりの授業をしっかりとお願いします。

◎ 職場体験学習を実施（2年生）！

2年生の生徒たち33名は、13日（水）～15日（金）の3日間、布津町内を中心に20ヶ所の事業所に分かれて職場体験を行いました。

1学期から職場体験に向けて、自分になりたい職業や職場体験に行く職場について職業調べなどを行い、マナー講習や電話のかけ方などしっかりと学習を積んできました。この3日間は、今まで学んできたことを実践の場で試す良い期間となったのではないかと思います。

中には、実習中に具合が悪くなり早退した生徒や欠席した生徒、自分で考えていたよりうまくいった生徒もいれば、あまり上手にできなかった生徒など様々です。職場体験学習時に学んだことをしっかりと振り返りながら、3日間の体験を基に今後自分に必要な資質や能力は何かということを考え、そのスキルを身に付けるためにどうしたらよいかを考えてほしいと思います。この3日間の体験を、今後の学校生活や将来に向けたキャリアアップに生かしてください。

◎ ファミリンピックで、中3生徒大活躍！

16日（土）に世紀の泉にて、第29回布津地区ファミリンピックが開催されました。布津地区在住の小学生が参加し、第1部 子供会対抗「オッ！トッ！ト！」と第2部 子供会対抗「オリエンテーリング」の2つの競技に歓声を上げていました。

中学生は、3年生22名が開催スタッフとして競技の運営や子供たちの誘導、司会や進行の係に分かれて会を盛り上げようと夏休み中から時間をかけて準備をし、当日も開会式から閉会式まで自分たちにできることを一生懸命に行い、会の運営に大いに貢献してくれました。そのおかげで、順調に会を進めることができ、参加している小学生たちも大変大喜びで競技に参加していました。3年生の諸君、本当にありがとう！そして、ご苦労様でした。

残念だったことは、ブラスバンド部が半島合同音楽祭と重なり、参加できなくなったことです。地域の方からは、ブラスの演奏を聴きたかったという声があがっていました。なお、ブラス部はこの日にあった演奏会で、14番目に出場し、「布津中学校に届いた1通のミッション「Mission Impossible」」と「宝島～TAKARAJIMA～」の2曲を演奏し、観衆から大喝采の拍手をもらいました。3年生は校外で演奏する最後の、1年生は校外で演奏する初めての演奏会でしたが、10名の生徒は堂々と演奏し、観衆を魅了していました。

◎ 秋の全国交通安全運動 21日（木）～30日（土）

秋の全国交通安全運動が、9月21日（木）～30日（土）の10日間実施されます。本年度は、「子供と高齢者をはじめとする歩行者の安全確保」・「自転車等のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底」・「夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶」を重点項目に掲げ、行われます。

この時期は、登下校時と日の出・日の入りが重なり、自動車を運転する人にとっては大変見えにくい時期なのです。生徒の皆さんは見えていても、車の運転手は見えないことがありますので、特に注意をしてほしいと思います。「なれた街 いつもの道でも みぎひだり」今年の交通安全運動のスローガンですが、重点項目に「自転車等のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底」があがっているように、自転車を運転する場合は特に交通ルールの遵守の徹底をお願いします。

「自分の命は自分で守る」は防災の基本です。子どもたちの防災スキルのアップに向けて、保護者の皆様にも交通安全にご協力をお願いしますとともに、お子様への声掛けをしっかりとお願いします。